
 

 

令 和 ２ 年 ９ 月 定 例 会 

一 般 質 問 
 

１ 藤 岡 一 弘 

     ２ 増 田 誠 宏 

     ３ 山 田 真一郎 

４ 杉 原 利 明 

５ 鈴 木 深由希 

６ 竹 原 孝 剛 
７  新 田 真 一 

８ 山 村 惠美子 
      ９ 保 実   治 

10 中 原 秀 樹 

11  重 信 好 範 

12 弓 掛   元 
13 月 橋 寿 文 

 

 

 

 



 ① 藤 岡 一 弘 （明日への風） 
 

 

１ 三次市学校規模適正化検討委員会について 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

⑴ インフルエンザ対策について 

⑵ 災害時の避難所について 

 ⑶ 給付金の不正受給について 

 

 

 

３ スポーツ振興について 

 ⑴ みよし運動公園について 

 

 

 

 

 

 

 

 



② 増 田 誠 宏 （明日への風） 
 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 経済の状況及び今後の支援策について 

 ⑵ プレミアム付き商品券「三次藩札」について 

 ⑶ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について 

 

２ 財政運営について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症による財政への影響について 

 ⑵ 財政計画について 

 ⑶ 過疎地域自立促進特別措置法について 

 

３ 学校給食調理場再編計画について 

⑴   旧市内の給食調理場の現状について 

 ⑵ 再編計画の今後の行程について 

 ⑶ 給食調理場のあり方について 

 

４ 三次市立保育所規模適正化推進計画について 

 ⑴ 河内保育所の後期計画による統合について 

 ⑵ 地域における保育所の果たす役割について 

 

 

 



③ 山 田 真一郎 （明日への風） 
 

 

１ 三次市公共下水道事業について 

⑴ 工事費用の財源と三次市の負担額について 

⑵ 十日市・三次地区の接続率について 

⑶ 今後の導入予定地域について 

 

 

 

２ 馬洗川右岸（畠敷・願万地地区）における内水対策について 

 ⑴ 中止となった説明会の概要と進捗状況について 

 ⑵ 今年７月の水害の被害状況について 

 ⑶ 貯留施設整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



④ 杉 原 利 明 （真正会） 

 

 

１ 学校給食調理場の運営と地場産業の育成について 

 

 

 

 

 

２ サテライトオフィスやワーケーションの誘致によるツナガリ（関係） 

人口の拡大について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤ 鈴 木 深由希 （真正会） 
 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策における高齢者支援のあり方につい 

 て 

 

 

 

 

 

２ 市民へ対する行政の姿勢について 

⑴ 新型コロナウイルス感染症に関する啓発・情報提供のあり方につい 

 て 

⑵   ３月定例会で請願として採択された暗所視支援眼鏡の日常生活用 

具認定への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    ⑥ 竹 原 孝 剛 （会派 未来） 

 

 

１ 三次市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

⑴ 人口動向分析について 

⑵ 人口推計と分析について 

 ⑶ めざすべき今後の方向について 

 

 

 

２ 学校給食調理場再編計画について 

⑴ 計画の進捗状況について 

⑵ 財政上の課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   ⑦ 新 田 真 一 （会派 未来） 

 

 

１ 学校給食調理場整備計画について 

⑴   調理場整備計画の基本方針を決定した教育委員会会議の論議の概

要について 

⑵   学校給食調理場整備の論議における教育の視点の重要性について 

⑶ 新型コロナウイルス感染症・食中毒等への対策について 

 

 

 

２ 三次市学校規模適正化検討委員会について 

 ⑴ 検討委員会の設置目的について 

⑵ 前回（平成２２年３月）の答申内容はどう尊重されるのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑧ 山 村 惠美子 （清友会）  
 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の新たな使い道 

について 

⑴ 特別定額給付金対象外の新生児への対応について 

 

 

２ こども発達支援センターの運営について 

⑴ 通所者数・相談者数の推移について 

⑵ 「児童発達支援センター」の基準を満たさない市独自の事業として 

の「こども発達支援センター」の存続について 

 

 

３ 三次市スポーツ推進計画の進捗について 

 ⑴ 生涯スポーツの指導者育成について 

⑵ 総合型地域スポーツクラブの必要性について 

 

 

４ 防災について 

 ⑴ 音声告知放送での補助避難所開設の告知について 

⑵ 避難勧告発令の時間について 

⑶ 洪水ハザードマップについて 

 



⑨ 保 実   治 （清友会） 
 

 

１ 通級指導教室について 

⑴ 現状と今後の取組について 

⑵ こども発達支援センターとの連携について 

 

 

 

 

 

２ 環境問題について 

⑴ 市長の考えは 

⑵ 野良犬・野良猫対策について 

 ⑶ 有害鳥獣対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑩ 中 原 秀 樹 （公明党） 

 

 

１ 防火水槽について 

⑴ 防火水槽の今年度及び例年の予算措置数について 

⑵ 防火水槽の更新計画について 

⑶ 修繕の必要な防火水槽の対応について 

 ⑷ 危険と思われる防火水槽の現状把握と今後の管理及び防火に関す 

る情報発信について 

 

 

 

２ ２０２０年の国勢調査について 

⑴ 国勢調査のスケジュールについて 

⑵ 調査に必要な経費，担当職員の人数，指導員・調査員の人数とその 

年齢構成について 

 ⑶ 人口１人当たりの交付税への影響額について 

 ⑷ 現状のコロナ禍における調査の留意点について 

 ⑸ 人口減少社会の地域づくりについて 

 

 

 

 

 



⑪ 重 信 好 範 （市民の声） 
 

 

１ 市営住宅等における敷金・住宅使用料等の還付未済について 

 

 

 

２ 生活保護世帯の現状と課題について 

⑴ エアコン設置の現状と対応について 

⑵ 独自補助及び相談窓口対応について 

 

 

 

３ 児童・生徒の教育について 

⑴   中学校への携帯電話の持ち込みについて 

⑵   特別教科の新型コロナウイルス感染症対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑫ 弓 掛   元 （ともえ） 
 

 

１ 三次町の諸問題について 

⑴ 内水対策について 

⑵ 三次もののけミュージアムの波及効果について 

 

 

 

２ 本市が関与している企業について 

 

 

 

３ 森林環境譲与税の活用について 

 

 

 

４ 地域商社について 

 

 

 

 

 

 



⑬ 月 橋 寿 文 （ともえ） 

 

 
１ ファシリティマネジメントについて 

⑴ 計画と進捗状況について 

⑵ 市営住宅について 

⑶ 指定管理について 

 

 

 

２ デジタルトランスフォーメーションについて 

 

 

 

３ 観光産業への取組について 

 

 


